

Élection exécutif 2024

# CAHIER DE PRÉSENTATION DES CANDIDATES

Soumis aux membres le 15 mai 2024



FIQ - Syndicat des professionnelles  
en soins des Laurentides



Les élections pour les postes de l'exécutif du FIQ-SPSL ainsi qu'à l'agente syndicale à la structure de poste auront lieu le 29 mai 2024 de 7h00 à 19h00. Vous pourrez voter en vous rendant au <https://figspsl.simplevote.ca> . Vous devrez avoir entre vos mains, le code NIP qui vous sera acheminé via courriel quelques jours avant les élections.

Vous trouverez dans les pages suivantes la liste des candidates qui se sont présentées sur chaque poste. Veuillez noter qu'il n'y a qu'une candidate qui devra être choisie à chaque poste. Donc, si une seule candidate s'est présentée sur un poste, sa candidature n'apparaîtra pas dans ce cahier et elle sera élue par acclamation à la clôture des élections le 29 mai 2024.

Les postes sont affichées dans l'ordre suivant :

- Agente syndicale à la structure de poste

Les candidatures à chaque poste sont affichées en ordre alphabétique du nom de famille.

Si vous avez des questions, vous pouvez rejoindre Kim Demers (Présidente d'élection)  
au

[election.spsl@gmail.com](mailto:election.spsl@gmail.com)

# Agente syndicale à la structure de poste

**Boucher, Jonathan**

UNITÉ LOCALE Des Sommets

Proposée par : Lynaï Pelletier

Mélissa Prévost



Chères membres,

C'est avec toute ma volonté, mon désir du changement et toute ma motivation. Que je me présente en tant que candidat pour le poste d'agent syndical a la structure de poste.

Grâce à mes expériences antérieures en tant que délégué syndical, délégué en chef, et agent aux négociations de compagnies privées très agressives au niveau de leur gestion. Je suis quelqu'un de proactif, et toujours capable de tirer mon épingle du jeu. Au cours de ma carrière syndicale avec les Teamsters et CSN, j'ai vécu beaucoup de situations, des enjeux.

Depuis le début de ma carrière, j'entends du négatif du syndicat, je pourrais vous énumérer plein de points négatifs vécus ou entendus. Mais mon but n'est pas de refaire le passé, mais vous convaincre de me permettre d'agir. Je me présente aussi pour tenter de monter dans la hiérarchie syndicale, de me faire connaître, afin d'offrir un service exemplaire aux membres et d'être davantage proactif contre l'employeur dans le présent et le futur. Ainsi de remplir ma fonction sur lequel je me suis présenté à ce jour pour débiter au sein de la FIQ.

Je suis persuadé qu'avec mon expérience syndicale antérieure, ma motivation, mon désir du changement et ma volonté d'agir. Je serai VOTRE candidat idéal, non pas seulement pour la FIQ, mais pour les MEMBRES. Les membres sur le plancher, les membres qui en font plus, mais avec moins. Les membres qui font du TSO, et veulent une vie aussi, les membres qui veulent des conditions de travail plus qu'acceptable!

Voilà, maintenant à vous de faire le bon choix !!!!

# Agente syndicale à la structure de poste

**Goyer, Amélie**

UNITÉ LOCALE d'Argenteuil

Proposée par : Véronique Beaudry

Catherine Boyer



Bonjour à toutes et à tous,

Je m'appelle Amélie Goyer, je suis infirmière auxiliaire depuis 20 ans et j'œuvre depuis 2004 dans le réseau de la santé. Ayant été une équipe volante durant près de 15 ans, j'ai eu la chance de travailler sur plusieurs départements et cela m'a permis de me familiariser avec diverses réalités terrain.

Étant auparavant une salariée du CMSSS d'Argenteuil, je faisais partie du nombre de ceux et celles qui appréhendaient les répercussions néfastes que pouvait apporter la création des CISSS et des CIUSSS. Les conditions de travail au CMSSS d'Argenteuil n'étaient pas parfaites, mais la partie syndicale et patronale pouvaient encore se parler afin de voir aux meilleurs intérêts des membres. Désireuse de m'impliquer et de faire ma part dans le mouvement syndical suivant cette grande réforme du RSSS et ayant été témoin de plusieurs injustices et iniquités, j'ai alors commencé mes débuts au syndicat en avril 2017 avec le FIQ-SPSL.

Depuis mon entrée en fonction, j'ai eu l'opportunité d'occuper plusieurs postes au syndicat. Entre autres : la mobilisation, la communication, l'OTPP et depuis mai 2020 le rôle d'agente syndicale à Argenteuil. Je peux aujourd'hui dire avec conviction que j'ai acquis en connaissances et me suis bâtie tout un bagage au fil des ans.

À présent, je veux continuer à m'impliquer tout en relevant de nouveaux défis et c'est d'ailleurs dans cette optique que je pose ma candidature au poste d'agente syndicale à la structure de postes. Je crois que la stabilité et la rétention du personnel au sein des différents départements que compose le CISSS des Laurentides passent sans le moindre doute par une vigie hors pair et pointilleuse des règles et des matières entourant les postes.

Merci pour votre confiance!

## Agente syndicale à la structure de poste

**Mejia, Yohanna**

UNITÉ LOCALE de St-Jérôme

Proposée par : Mélissa Mc Nicoll

Marianne Fournier



Bonjour,

Je m'appelle Yohanna Mejia, infirmière auxiliaire depuis 2013, je me présente comme Agente Syndicale à la structure de poste, au FIQ Syndicat des professionnelles en soins des Laurentides.

Une Agente Syndicale à la structure de poste est là pour s'assurer du respect des postes, et l'octroi des postes, dans le respect de la convention collective, et non selon les besoins de l'Employeur (Gestionnaire).

Impliquée au syndicat depuis 2019, j'ai débuté comme représentante syndicale, la mobilisation comme organiser des événements, ensuite j'ai été nommé comme substitut d'Agente Syndicale à la structure de poste, où j'ai fait deux remplacements comme Agente Syndicale à la structure de poste, et je suis Agente Syndicale par intérim, mon but pour ce poste est d'exiger de respecter les postes lors de l'affichage (contestation, vigie sur les affichages de postes, etc...) comme lors de mes rencontres avec l'Employeur, car je vous écoute et j'écris vos demandes, et de faire comprendre fermement à l'Employeur que leur mode de gestion est déficient et qu'il y a des gens qui en subissent les conséquences, les postes de rotations, on n'en veut pas !!

Je suis maman de trois enfants, je veux que le terme conciliation travail/famille devienne une priorité pour notre Employeur et je m'engage à le répéter aussi souvent que nécessaire.

Avec mon expérience sur plusieurs centres d'activités, où j'ai pu travailler avec plusieurs d'entre vous, et malgré les difficultés des derniers mois, des dernières années, on se souvient de l'année 2020, qui aura marqué un tournant dans nos conditions de travail, je suis plus que motivée à occuper le poste d'Agente Syndicale à la structure de poste.

Je demande aujourd'hui votre confiance envers moi et votre appui pour le vote du 29 mai 2024.

**Je veux me battre pour VOUS !!**

Cordialement,

